Amtliches Mitteilungsblatt der Stadt Bad Saulgau

Nr. 39 Donnerstag, 27. September 2018

Diese Ausgabe erscheint auch online

## Stadtjournal

6 Nummer 39 Donnerstag, 27. September 2018

Schulen und Bildung



## Baa sai

## Förderverein der Berta Hummel-Schule

Der Förderverein der Berta Hummel-Schule stellt sich vor

Am Samstag, 29.09.2018, stellt sich der Förderverein der Berta Hummel-Schule e.V. auf dem Marktplatz von Bad Saulgau vor. Von 11.00 - 12.00 Uhr wird es vor der Kostbar Ecke Müller Markt einen Stand geben, an dem man sich über den 2010 gegründeten Verein informieren kann, in dem Eltern eng mit Lehrern, der Schulleitung und dem Elternbeirat zusammenarbeiten, um die Berta Hummel-Schule voranzubringen. Besonders freut sich der Verein darüber. dass Schüler und Schülerinnen aus dem Schulchor unter der Leitung von Frau Boll mithelfen werden, die Passanten auf den Verein aufmerksam zu machen. Für die Kinder gibt es Gasluftballons. Jedes neue Mitglied ist herzlich willkommen.

Wann: Samstag, 29.09.2018,

11.00 - 12.00 Uhr

Wo: Marktplatz Bad Saulgau

Wer: Förderverein

Berta Hummel-Schule mit Schulchor unter der Leitung

von Frau Boll



Foto: Drescher.Photos